



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

22. Oktober 2020

Ältere Menschen, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Seniorenbeirat und Murnau-Stiftung laden zum „Filmklassiker am Nachmittag“ ein

Der Seniorenbeirat lädt in Kooperation mit der Friedrich-Wilhelm-Murnau-Stiftung am Mittwoch, 4. November, um 15.30 Uhr in das Murnau-Filmtheater, Murnaustraße 6, zum „Filmklassiker am Nachmittag“ ein. Dr. Manfred Kögel führt in den Musikfilm „Der Bettelstudent“ ein.

Der Eintritt für alle Altersklassen kostet fünf Euro. Aufgrund der Corona-Pandemie ist eine Anmeldung beim Murnau-Filmtheater, montags bis freitags von 10 bis 12 Uhr, unter (0611) 9770841 oder per E-Mail an filmtheater@murnau-stiftung.de erforderlich. Der Ticket-Verkauf ist auch vorab online unter www.murnau-stiftung.de/filmtheater möglich. Es gelten die derzeitigen Hygienevorschriften.

Zum Film: 1704 im besetzten Krakau lässt eine patriotische polnische Baroness den aufgeblasenen sächsischen Gouverneur abblitzen und soll von diesem aus Rache mit einem Bettelstudenten verheiratet werden. Der Musikfilm beruht auf der gleichnamigen Operette von Carl Millöcker, die im Laufe der Jahre mehrmals in Deutschland verfilmt wurde. Neben Johannes Heesters war auch Marika Röck erst 1934 zur Ufa gekommen. „Der Bettelstudent“ war ihre erste Zusammenarbeit, woraufhin sie zum Traumpaar des Revuefilms avancierten.

+++